

児童数

上ノ原小だより

5月号②

令和2年5月8日

調布市立上ノ原小学校
校長 寺本 喜和
tel 042-485-1271

<http://www.chofu-schools.jp/uenohara-sho>

「学校再開を目指して」～臨時休業の延長を受けて～

校長 寺本 喜和

既に学校安全・安心メールや調布市HPの情報でご存じのことだと思いますが、政府の警戒宣言延長と東京都の方針を受け、調布市教育委員会は各校に対して5月31日までの臨時休業延長を通知しました。本校もこの指示に従って、さらなる休業期間の延長を行います。

この状況が一日でも早く収束に向かい乗り越えることが第一であると思いますが、私達教職員一同、可能な限り早く子どもたちが学校へ戻ってきて、日々の教育活動を再開することを念願しておりましただけに、大変残念な気持ちです。児童にとっては、長期の休業となり、学習面での遅れや精神面の疲弊も心配されます。今後の感染拡大を防ぐ行動と共に、学校再開に向けて準備していくことが大切であると考えます。そこで、学校では以下のように、調布市の方針に沿って、対応を行います。

(1) 休業期間中の家庭での学習が進むように対応します。

休業期間中も、家庭での学習が少しでも進むように、学校から毎日取り組むべき学習内容を計画して示すこととしました。

- ・5月11日から22日迄の一日ごとの学習予定を示し、児童が自分の計画に従って学ぶべき内容・教材を明確にしました。できるだけ自分自身で計画を立て、取り組んでください。
- ・今回の学習予定では、前学年からの未履修事項や新しい教科書等を使って学習する内容等を示しています。前学年の教科書も使用しますので再度ご準備ください。
- ・配布していないドリル等の副教材や家庭での学習で使用するプリント類を準備しました。11日（月）と12日（火）に配布する予定です。※ 詳細は別紙をご参照ください。
- ・学習に取り組む上で困ったことや、やり方等の相談を受けつけます。11日以降、各学年の担任が児童や保護者からの相談をお受けします。原則電話でお願いします。場合によっては個別に児童を学校に呼んで支援することも考慮します。※ 詳細は別紙をご参照ください。

(2) 休業期間中、児童の学習状況や心身の状況の把握とケアに努めます。

児童は長い休業による様々な悩みや不安を抱えていると思います。学習のことや家庭での過ごし方、この状況に対する不安等様々な心身の状況を抱えていることでしょう。その悩みに向き合い支援していきます。

- ・児童一人一人の状況を把握するため、「学校安全・安心メール」のアンケート機能を活用して、隔週で「お子様の状況に関するアンケート」を実施します。アンケートで担任やスクールカウンセラーに相談したい希望を把握し相談を行います。また、アンケートへのご回答がない児童の家庭や状況が把握できない児童については、担任より電話で状況把握の連絡をいたします。学校の電話番号の着信がありましたら、状況把握の電話であるとご了解ください。
- ・5月20日(水), 21日(木), 22日(金)の3日間で、学校連絡日を設定して、11日からの2週間の学習状況と心身の状況を担任が直接把握いたします。各学年グループ分けをして可能な限り少ない人数で登校させる予定です。また、25日～31日までの学習予定を示し、プリント類や教材を児童に配布します。当日、都合で児童が登校できない場合には事前に学校にご連絡ください。※ 学校連絡日についての詳細は別紙をご参照ください。

これらの対応については、HPにも掲載しておりますのでご覧ください。なお、学習用のプリントは各学年データの量が膨大になってしまいしますので、印刷物をお渡しする予定です。決められた日程での印刷物等の受け取りが困難な場合は個別にご相談ください。休業期間中の「教室開放」についても引き続き実施予定です。詳細は別途連絡をご覧ください。

今後、5月最終週の対応や6月以降の学校再開予定については未定です。決定次第順次ご連絡いたします。いずれにせよ、今年度予定していた教育活動は大幅な変更をせざるを得ないと思います。また、1学期の予定や2学期の開始なども今後予定変更が見込まれます。できるだけ早く皆様方にご連絡したいと思いますが、今しばらくお待ちください。今後の感染状況によっては、上記の予定や対応が変更されることも考えられます。学校安全・安心メールやHPでの連絡をこまめにご確認ください。

休業期間中、児童一人一人が元気で過ごせますように、また、ご家族の皆様が健康で過ごせますように祈りしております。今後もご理解・ご支援のほどをよろしくお願ひいたします。



新しく異動してきた教職員より

八王子市にある長池小学校から異動してきました。始業式の時に子供たちの多さに驚いたのですが、それ以上に、その多さを感じさせないくらい静かに並んでいる姿に感動しました。入学式では、話の聞き方など1年生の式に臨む姿勢が大変立派でした。これから、さらに子供たちの良さを見つけていきたいです。 N Y

世田谷区立武蔵丘小学校から異動してまいりました。子供たちが「学校が楽しい」「早く学校に行きたい」と思ってくれる学年・学級を目指して頑張ります。よろしくお願ひします。 I Y

調布市内の滝坂小学校から参りました。入学式準備の際、てきぱきと気持ちよく働く6年生の姿を見て、「上小ってすてきだな」と感じました。今年度は3年生の担任です。一人ひとりのよさに目を向け、学校が安心して過ごせる場所になるよう精一杯努めていきます。どうぞよろしくお願ひします。 T Y

調布市の多摩川小学校から異動してきました。始業式で整然としっかり話を聞いている姿や、配布物を渡すとマスク越しにお礼を言ったり会釈をしたり、話しかけてくれる子供たちの様子が印象的でした。学校再開後の授業や生活が待ち遠しいです。いつもと違う新学期ですが、毎日を大切に過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。 K K

新宿区立天神小学校から参りました。5、6年生の音楽を担当します。みなさんの素敵なお声を聴くのが楽しみです。たくさんの子供たちとの出会いを大切に、音楽を通じて、みなさんの成長のお手伝いができるたらと思います。よろしくお願ひします。 I M

江戸川区立平井東小学校より異動して参りました。明るく元気な上ノ原小学校の子供たちと、一緒に活動をするのがたのしみです。5、6年生の図画工作と、3年生の図書を担当します。子供たちのすてきな力を引き出せるよう、がんばりたいと思います。よろしくお願ひいたします。 M M

世田谷区立給田小学校から参りました。始業式と入学式では、しっかりと話す人の目を見て静かに話を聴く子供たちの姿に感心しました。マスクをしていても、その姿勢から、新年度への意欲が伝わってきました。子供たちが毎日安心して楽しく過ごせるように努めます。どうぞよろしくお願ひいたします。 T A

今年度から新規採用になりました。上ノ原小学校の子供たちと一緒に楽しく学び、たくさん笑ったり運動したりできる日を楽しみにしております。また、子供たちが安心して学校生活を送ることができるよう精一杯努めていきます。これから、どうぞよろしくお願ひ致します。 I T

今年度から新規採用になりました。上ノ原小学校の子供たちと勉強できる日を楽しみにしています。子供たちが安心して楽しく学校に通えるように頑張ります。子供たちとともに、私自身も学び、成長していくたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひ致します。 S K

今年度から新規採用で参りました。上ノ原小学校の子供たちと毎日楽しく元気に、たくさん笑って過ごす日をとても楽しみにしています。また、安心安全な学校生活を送れるよう日々学び続け、私自身も子供たちと共に成長していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。 N K

新しく異動してきた教職員より(続き)

お隣の北ノ台小学校から来ました。お隣の学校とはいえ、不安もありました。今年は異例の新学期になりましたが、始業式の日に子供たちの顔を見ると、もう気持ちがワクワクしてきました。早く一緒に勉強したいです。子供たちが、明るく元気に学校生活をおくることができるよう努めます。どうぞよろしくお願ひいたします。

O A

調布市立多摩川小学校から異動して参りました。たくさんの新しい笑顔に迎えられて、とても嬉しく思っています。上ノ原小の学校図書館を利用するみなさんが、気持ちよく読書をし、調べものをしやすくなるよう、精一杯努めて参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

O S

調布市の第三小学校から異動して参りました栄養士です。給食の献立を考える仕事をします。上ノ原小学校の子供たちと同じように、私も給食が大好きです。みなさんが毎日元気に楽しく過ごせるような献立をたてられるように努めます。これから、どうぞよろしくお願ひします。

T A

今年度から上ノ原小学校に勤務することになりました。杉並区と調布市で小中学校のスクールカウンセラーを兼務しています。毎週月曜日に来ています。子供たちが安心して楽しく学校生活を送れるよう、心の健康をサポートしていくたいと思います。保護者の皆様もお気軽にご相談ください。宜しくお願ひ致します。

U A

調布市立杉森小学校から参りました。始業式ではたくさんの笑顔に迎えられ、また緑豊かな上ノ原小学校に通うことができて、とてもうれしく思っています。子供たちが楽しく安全に学校生活をおくることができるように、事務の立場からお手伝いしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

Y T

今年度、事務補助員としてお世話になることになりました。上ノ原小学校には、平成19年4月より正規事務職員として勤務させていただきました。少しでもお手伝いできますようがんばってまいりますので、よろしくお願ひいたします。

S H

はじめまして！調布市立滝坂小学校から参りました。4年生の算数と2年生の図工を担当します。みなさんと一緒に楽しく学校生活が送れることを楽しみにしてきました。たくさん声をかけてくれたらうれしいです。よろしくお願ひします。

Y N

異動・退職した教職員より

神代中から5月に異動し11ヶ月間という短い期間でしたが、内容の濃いたくさんの経験を皆さんからいただきました。その中でも一番印象に残っているのが、70周年記念式典です。素晴らしい行事になったと思います。関わった多くの子供たちと保護者の皆様、地域の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。上ノ原小での経験を糧に、次の学校でも頑張っていきます。

N K

上ノ原小学校で6年間お世話になりました。児童数が多い学校なので、たくさんの子供たちと出逢うことができ、たくさんの思い出を作ることができました。上ノ原小学校の皆さんは、明るくて元気、そして、相手の顔を見て話を聞くことができるところが良いです。これらも、元気で自分らしさを大切に頑張ってください。

K I

上ノ原小学校では7年間お世話になりましたが、あつという間でした。「子供とともに」と思いながら勤めてまいりましたが、至らぬところが多々あったことと思います。いつも支えていただき、本当にありがとうございました。多くの児童・保護者・地域の方々との出会いは私の大切な宝物です。皆様、お元気で。

O N

広がる青空、豊かな緑と静かな街並み…。そんな環境と保護者の愛情に包まれながら、笑顔でのびのびと活動する子供たち…。そんな上小の子供たちが、私は大好きでした。これは保護者の方々のおかげです。これまでたくさんのご協力や励ましのお言葉をいただきまして、本当にありがとうございました。

A K

上ノ原小学校での7年間で多くの出会いがありました。その一つ一つがきらきらと輝きを放つ私の宝物です。数えきれないほどの笑顔と勇気と元気をもらいました。そしてみんなの力にいつも励まされていました。これからも、ずっと上ノ原小学校の皆さんことを応援しています。ありがとうございました。

T T

音楽の授業や行事はもちろん、休み時間の子供たちとのおしゃべりも楽しい思い出です。のびのびと、一生懸命に練習する子供たちの姿が大好きでした。私の授業での口癖「からだも顔も気持ちも前向き（ついでに人生も）！」をモットーにこれからも頑張っていきます8年間、ありがとうございました。

S H

異動・退職した教職員より(続き)

学級や学年で先生と慕ってくれた皆さん、保護者の皆様にきちんとお別れもせず、学校にいることさえできなくなってしまった自分が、今とても残念です。私にとって「先生」でいられた11年間はいつまでも宝物です。世の中が大変な時だからこそ、自分を大切にしてくださいね。ありがとうございました。

MK

途中産休育休をいただきましたが、7年間大変お世話になりました。毎日、子供たちの一生懸命学ぶ姿や元気いっぱいに遊ぶ姿からたくさんのエネルギーをもらいました。保護者の方々、地域の方々にご理解、ご協力いただき、本当にありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。

KY

松の木のようにぐんと大きくなる子供たちを見て頼もしく感じました。保護者の方々、地域の方々にはいつも支えていただきありがとうございました。6年間、上小で過ごせて大変幸せでした。皆様がこれからもすばらしい年となるように祈っています。

MS

みなさん元気にしていますか？今は新しい学校で緊張しながら働いています。先生にとって、みんなが一生懸命悩んだり楽しんだりして輝いている姿を見るのは、何よりもうれしいことでした。それは、きっとみんなの栄養になります。これからも新しい先生と一緒に、元気に、楽しく図工の時間を過ごしてください。

KY

5年半、お世話になりました。上小の子供たちのきらきらとした笑顔は忘れません。どんなことにも一生懸命に取り組む姿にたくましさを感じました。みんなのこれから成長を応援しています。また、保護者の方や地域の方々など、多くの方に温かく支えていただきました。本当にありがとうございました。

KS

着任してすぐ、私が荷物を運んでいると「お手伝いします！」と声をかけてくれる児童がいることにびっくりしました。保護者の方々の熱く、それでいてスマートな活躍ぶり、地域の方々の目が常に児童に向けられていることも頼もしく、だからこそ児童が優しくまわりを助けられる人に成長していくのだな、と実感する七年間でした。ありがとうございました。

TJ

調布市内の深大寺小学校に異動になりました。入学当時、給食をあまり食べることができなかつた子が、今では笑顔で元気に給食を食べる姿を見て大変嬉しく思っていました。これからも上ノ原小学校の子供たちが生涯にわたり健康に過ごせることを願っています。4年間大変お世話になりました。

AT

臨時職員として4年間お世話になりました。市内一大きな学校で、多くの児童や先生方と楽しくお仕事をさせて頂き感謝しています。これからも未来ある子供たちが、楽しく元気に学校生活を送ることができる事を願っています。ありがとうございました。

YM

皆さんこんにちは。新年度が始まりましたが、もう上小に行くことはないと思うととても不思議な気持ちです。上小では7年間お世話になりました。その間、子供たちの笑顔と先生方、保護者の皆様の御協力に支えられていました。本当にありがとうございました。別職場でも上小の経験を活かして頑張ります。

HT

上ノ原小の皆さん、お元気ですか？2月末で急に会えなくなり、そのままのお別れでさみしいです。でも皆さんの元気な様子・本を真剣に読んでいる姿は今でも目に浮かびます。たくさんのパワーをもらって、幸せに図書室で過ごすことができました。これからもたくさん本を読んでください。ありがとうございました。

AJ

上ノ原小学校で、みなさんと共に笑ったり、共に学んだり、そうしていっしょに過ごすことができた日々は、一日一日がとても楽しく、私にとってかけがえのない時間となりました。短い間でしたが、本当にありがとうございました。みなさんのことを、いつでも、どこにいても、ずっとずっと応援しています。

YT

学級担任、時間講師として、12年間お世話になりました。校庭の松の木やカチカチ山がなくなりましたが、子供たちの元気な笑顔は、いつも変わりなく、うれしく思っています。保護者の皆様に支えられて過ごした日々でした。本当にありがとうございました。

SH

